



のえんだより

2024年3月1日 十和田めぐみ保育園長



～ 春はそこまできているのかな ～



今年度も残すところ1か月となりました。

この1年間の子どもたちの成長を考えると、驚きや感動と共に、おうちの方々には感謝の気持ちが湧いてきます。ご理解と、ご協力に感謝。元気に成長してくれた子どもたちにも感謝でいっぱいです。

今年度も、職員は年間を通して保育を考える研修を行ってきました。年度の後半には、子ども達の良いところをもっともっと引き出したいという思いでそれぞれの考察を深め、お互いに意見を出し合う研修発表を行いました。自分たちの保育がどうだったのか真摯に顧みて、これからの保育につなげていきたいと思っています。

まだまだ、力不足ではありますが、よりよい保育ができるようこれからも努力していきたいと思っています。



さて、保育園のお山では蠟梅（ろうばい）花が咲き、玄関に飾ってみました。花は蜜蝋（みつろう）細工のようで、甘い香りが特徴です。花言葉は親が子をいつくしむような深い愛情を意味する「慈愛」。寒い冬、蠟梅が心にやさしく寄り添ってくれるような花の良い香りであることからこのような花言葉にもなったようです。この木は長年ありましたが、始めて花が咲いているのに気づきました。慈愛に満ちた保育ができる良い年になりそうです。（マンサク、福寿草、レンギョウと春には黄色い花が続きますね！）



春間近。春の大雪の雪山もまもなく溶けて無くなってしまいうんて、信じられない程の変化を体験する子ども達です。うぐいすさんには雪遊びの思い出を小学校に持っていかせることができよかったです。あと1カ月。春は待ちどおしいけど、少しなごり惜しい気持ちにもなる季節。だって、かわいいかわいいうぐいすさんなんですもの！

お知らせ と お願い

今月の予定

- 1日(水) おひな祭りお茶会
(みきの保育園年長児と合同)
- 6日(水)お誕生会
- 17日(日) 卒園式(年長・年中児)
(9:30～10:30予定)
- 21日(木) お別れ会
- 23日(土) 保育説明会
- 25日(月) ケイル先生との活動
- 25日(月)～30日(土)新年度準備期間

※クラスの移動をし始めますので、持ち物や靴箱などの場所が変わるかもしれません。分からない時はご遠慮なくお尋ねください！

※卒園遠足 年長さんたちが卒園までにやりたいことの中に卒園遠足があります。まだ日程の検討中で、決まり次第お知らせいたします。

登園時間について

朝は、お子様の準備に加え、朝食作りやご自身の支度と忙しい毎日とします。何とかお力になれたらなと思っております。子どもたちの生活リズムを整え、安心した楽しい保育園生活を送れるようお手伝いするのも、私どもの役目の1つと思っています。

それぞれのご家庭の御都合もあるかと思いますが、今一度お願いです。いつものリズムが崩れることで、遊ぶ時間(体を動かす時間)が少なくなり、①もっと遊びたかったなど、遊びに満足できず怒りやすかったり、②朝食を遅く食べてくることで、昼食がほとんど進まない、③朝ゆっくりと起床することで昼に寝付けないなど…。そして、夕方になると、眠くなり機嫌が悪くなる、お腹が空いてイライラし、友達とのトラブルの原因や、また身体の動きにも影響が出て、怪我にも繋がる恐れがあります。子どもたちが楽しく過ごせるよう、生活リズムの見直しと、登園時間ができるだけ一定になるようご協力をよろしく願いいたします。

お休みや登園が遅くなる連絡がない場合は9時半までの間にご家庭に問い合わせの連絡いたします。

特に、土曜日の登園時間も、出来るだけ平日と変わらず、早起き、朝食は早めに食べるようにし、登園させていただきますようお願いいたします。

(※調理の食数の確認も9時～9時15分ごろまでに行っています。)

★ 卒園式について

3月17日(日)は卒園式です。9時30分～10時30分ごろまでを予定しています。うぐいす組さんの晴れの門出をお祝いするため、ひばり組さんも参加となります。詳しい時間等はお手紙を配布しましたのでご確認をお願いいたします。



★ 保育説明会について

3月23日(土)は保育説明会です。13時～14時30分ごろまでを予定しています。クラス発表や新担任始め、改めて保育園のことを知っていただく機会になります。なるべく出席をお願いいたします。詳細は、お手紙を配布しますのでご確認をお願いいたします。

めぐみニュース

豆まき(2月3日)

今年も、豆まきがやってきました。子どもたちにとっては大イベントです!! 活動の中で、お面作りをしながら、鬼がいつ現れるのかとドキドキでした。いよいよ、当日。「鬼はそと～福はうち～ぱらぱらぱら豆のおと～」のピアノに合わせ歌っていると、ゆっくりと鬼の登場。今年の鬼さんたちは、とても優しい鬼でした。「中に人が入っているんだよ」と強がる子ほど、鬼が側に来ると、必死で豆をぶつけていました。つばめさんやかなりやさんたちも勇気を出して一生懸命に鬼退治をしていましたよ。鬼が降参したところで種明かし。鬼になってくれたのはやさしい泉山さんと二宮先生です。大泣きした子ども、お面を取ったお顔を見てホッとした様子でした。



バレンタインデー(2月14日)

バレンタインコーナー遊びを楽しみました。調理の先生とコラボして、カレーに入れる人参をハートに型抜きをしたり、仲良しのおともだちとフォトコーナーで写真を撮ったり。ランチはホールでパーティー風に、食後のデザートはチョコレートファウンテン!! イチゴに、バナナ、マシュマロと、チョコを付けて一口食べた瞬間、ニッコリ。お口の周りにチョコを付けながら美味しそうに食べていました!!。一番人気はマシュマロでした!! もっと食べたそうに、他の子が食べる様子を見にくる子、列に何回か並びに来る子もいました。「美味しかったあ」と喜んでくれる子供たちのお顔を見て、こんなに喜んでくれるのならまたやってあげたくなりました。マナーも良かったですよ(*^_^*)。



かわいいつぶやき

つぶやきエピソード1

気温がとっても低く寒い朝でした。先生が窓の外を見せながら、「今日は寒いね、窓を開けてみようか」と、窓を開けてみると、子どもたちの反応は「さむ～い」「きゃ～」と大はしゃぎ。すると、一人の子が、口からでる白い息に気付き、「はぁー」。周りの子が注目すると、もう一度「はぁー」。面白がって次々と子どもたちが集まり始め、みんなで「はぁー」。楽しそうに「はー」「はー」「はー」「はー」。初めに白い息に気づいた子が今度は「くもりでたね」と。何とも、面白く可愛い表現で言うのです。みんなも真似て「くもりでたね」と、私に教えに来ていました。吐く息が煙りのようだったのか、または雲のように見えたのかな😊 玩具が欲しいと取り合いをしていた子どもたちも集まり、しばらくの間、冬の事象を楽しみました。外は寒かったのですが、心はポッカポカになりました。

つぶやきエピソード2

朝の会で、「お休みは何して過ごしましたか」と聞くことがあります。スケートに行った。お父さんとゲームした。イオンにお買い物に行った、クレープ作って食べたなど答えてくれます。お仕事が忙しくて、なかなかお子さんのために過ごす時間を作るのが難しいのではないかと心配していましたが、私は、「お子さんのために」に時間を作ってくれるご家族のほっこり話を聞いて、心から嬉しくなりました。子育ては忙しい、でも上手に「時間を作る」のも工夫次第なのですね。一緒に居る時間ではなく、関わる密度を大切にしたいと思っています。園でも、何か満たされた様子で、保育園で元気よく遊んでいるからです。子供に代わって感謝です!! ただ、年度末はそうも行かないこともありますね。大丈夫、しっかりお子さんを受け止めますよ! がんばりましょう!

生活発表会(保育参観)(2月18日)

先日は生活発表会(保育参観)に来て下さりありがとうございました。例年は、音楽発表会として行ってきた行事でしたが、今回は普段の遊びの中で親しんできた、ダンスや劇遊び、楽器演奏などの表現活動を披露しました。発表の前後には保育参観として、クラスの様子もご覧いただきました。各クラスのステージ発表は、少し恥ずかしがる子もいましたが、子どもたちは緊張した雰囲気ではなく、のびのびと発表できていたように感じました。また、お部屋では、朝の会の様子や遊びや製作、先生やお友だちの様子などをご覧いただきました。中には「座って食べられるんですね、うちでは立ち歩きや、殆ど食べずにいなくなるんですよ」などと、お話をされるおうちの方も多かったですよ! 園でできている姿をお見せすることができて良かったです。また、その場で褒めて下さる親御さんも多く、子どもたちも嬉しそうでした。どんな事(時)でも、子どもたちは褒められると嬉しくて、頑張る力になります。褒めることでどんどん成長していきます。ご参観、ありがとうございました。



マルチカルチャー(2月26日)



ケイル先生との活動が始まってから、1年が経とうとしています。うぐいすさんたちは毎月の活動をとても楽しみにしてきました。ケイル先生のことが大好きで、歌や会話の中でも、自信がなかった春に比べ、自信と共に、どんどん声も大きくなり、表情も楽しそうです😊。これも、ケイル先生の明るい性格とキュートな笑顔、そしてお人柄のお陰で、子どもたちも安心して楽しめたと思います。さて、2月はバレンタインということで、今回の活動は、ケイル先生手作りのハート型クッキーに、赤やピンクなどのアイシングでお絵描きやチョコスプレーを掛けて可愛くデコレーションをしました。オリジナルバレンタインクッキーが完成すると、見せ合ったり、帰りには、可愛くできたクッキーを保護者の方に見せながら持ち帰っていましたよ。ケイル先生は「女子はピンクや赤でかわいくデコレーションしたけど、男子は全部のチョコスプレーを我先にと乗せまくってた。」と笑っていました。「Boys…男の子って!」笑。うぐいすさんの活動は今月で終わりです。最終回の25日を楽しみ、ひばり組さんへバトンタッチ。前回少しだけ参加したひばりさんたちは、少しドキドキした表情で参加していましたが、今からもう楽しみにしてくれています。既に幼児英語教室で顔を合わせている子どもたちは、うぐいすさんになってからの活動が待ち遠しいようです。

